

FRANCE PALESTINE SOLIDARITÉ | Un tournoi caritatif était organisé durant le week-end de Pentecôte

Une vingtaine d'équipes de football a joué en faveur des enfants du camp de Jénine



Lors du long week-end de Pentecôte, l'Association France Palestine solidarité (AFPS) a organisé son traditionnel tournoi de football solidaire pour les territoires palestiniens occupés. Cette année encore, l'action a été un véritable succès avec pas moins de 20 équipes venues essentiellement du bassin albertvillois, qu'elles soient composées d'adultes ou d'enfants. Des jeunes passionnés par ce sport mais aussi conscients des souffrances vécues par les enfants réfugiés du camp de Jénine... La recette permettra de financer un projet de soutien psychologique et scolaire en leur faveur. En fin de journée, Danièle Laurier, co-présidente de l'AFPS qui revenait d'un séjour d'un mois en Palestine a profité de la remise des coupes pour expliquer, devant les joueurs et les spectateurs, la situation au Proche-Orient. Photo LeDL/Jean-Philippe POINTET